

## ***Weltspieltag im Kinder- und Jugendzentrum Sindorf***

***„Lasst uns (was) bewegen!“***

Kerpen, 01.06.21

Mit gleich drei bewegungsreichen Aktionen, zu denen ein Fahrradparcours, das Kistenklettern und eine Schnitzeljagd zählten, nahm das Kinder- und Jugendzentrum Sindorf am 14. Weltspieltag teil, der unter dem Motto „Lasst uns (was) bewegen“ stand. Auch wenn pandemiebedingt leider nur eine begrenzte Teilnehmerzahl erlaubt war, konnten die anwesenden Kinder dennoch in Kleingruppen an den einzelnen Stationen nacheinander mitmachen und hatten jede Menge Spaß dabei.



Konzentration, Koordination und Geschick waren gefragt, um beim Radparcours aufgebaute Hindernisse der einzelnen Rampen, Wippen und unebene Stege vor dem Juze zu bewältigen. Hoch hinaus ging es beim Kistenklettern und forderte ganz mutige Kinder zum Mitmachen auf. Gestärkt und selbstbewusst wagten einige Kinder eine zweite Klettertour, um ihre Kistenhöhe vom ersten Durchgang zu toppen. Eine Schnitzeljagd durch Sindorf mit der Actionbound-App stellte die Teilnehmenden vor große Herausforderungen. Während der sportlichen Ruhepausen entstanden mit unterschiedlichen Maltechniken erschaffene Kunstwerke der Kinder, die vor dem Jugendzentrum aufgehängt und bestaunt wurden.